



船引小学校だより

No. 6

発行日 令和5年10月13日(金) 発行責任者 田村市立船引小学校長 佐久間敏晴



【 校 訓 】

思いやりのある子ども ～ やさしく ～
 よく考えてしっかり学ぶ子ども ～ かしく ～
 進んでからだをきたえる子ども ～ たくましく ～



期分けの式



10月10日(火)より後期が始まりました。そこで、「前期の学校生活を振り返るとともに、後期の学校生活への希望と意欲をもたせる」ことをねらいとして、6日(金)昼休み後に「期分けの式」を体育館にて実施しました。久しぶりに全校生が一堂に会して実施することができました。

まず、校長から「挨拶ができたこと、しっかりと勉強に取り組んだこと、元気に登校できたことがよかった。また、後期を迎えるに当たって、何か一つ自分の得意なことを見つけよう。もうすでに見つけた人は、それを頑張っていていこう。まだ見つかっていない人は、いろいろなことにチャレンジをして、自分の好きなこと・得意なことを見つけていこう。」という話をしました。

続いて、1・3・5年生の代表児童が「前期の振り返り」を、2・4・6年生の代表児童が「後期のめあて」を発表しました。どの児童もすばらしい発表ができました。

創立150周年を祝う会

今年度、全国の多くの学校で創立150周年を迎えます。これは、明治5年に学制が公布され、明治6年に全国各地に学校が建てられたことによります。船引小学校は、明治6年10月5日に町内東光寺に開校されました。そして、昭和7年に今の場所に移転され、平成11年に今の校舎が完成し、現在に至っています。

この度、「創立150周年を祝う会」を、同窓会とPTAから会長様・副会長様にお越しいただいて期分けの式に引き続いて実施しました。校長の話で「船引小学校の歩み」を振り返り、同窓会長様・PTA会長様からは「お祝いの言葉」をいただくとともに、「思い出」を語っていただきました。その後、船引小学校クイズや思い出の写真スライドショーで150年の歩みを振り返りました。その際、BGMの校歌や田村市民の歌に合わせて歌う子どもたちがたくさんいました。最後に、6年生の代表児童が祖父

の毎日の活動からこれからの船引小学校に思いをはせて決意を堂々と述べました。

また、今回、同窓会・PTAにご協力いただき、「クリスタルペーパーウェイト」を記念品として制作しています。後日、できあがったものを子どもたちに渡したいと思えます。今回はその目録を同窓会長様より6年生の代表児童に渡していただきました。



船引小学校における給食の残食について



右の表をご覧ください。これは、今年度の給食の船引小学校と市内小学校(平均)残食率です。毎月、市の給食センターより市内幼稚園、小・中学校の残食の結果報告が各学校に届きます。それぞれに事情があって、食べられないものがあったり、小食であったりすることも考えられますが、残念ながら船引小学校の残食率は、市内小学校の平均と比較してもかなり高くなっていることが分かります。

月	4月	5月	6月	7月	8月	9月
船引小学校	8.9%	9.2%	9.7%	10.6%	7.3%	9.4%
市内小学校	7.4%	7.3%	8.0%	8.9%	5.6%	7.7%

学校で子どもたちは、専門の講師の方による食に関する授業等を実施し、バランスのよい食事の仕方やおやつのとおり方などを学んでいます。また、給食時には、少しでも食べられるものを増やせるようにし、量を調整しながら食べるようにしています。今後も少しでも改善が図られるように引き続き指導していきたいと思えます。

ご家庭でも、家族団らんや食事のときなどに、是非話題に取り上げて、食生活について話し合ってください。どうぞよろしくお願いいたします。

運動会お待ちしております。

子どもたち(ボランティア活動)と保護者様(奉仕作業)の奉仕的活動等により、校庭のトラック周辺に生えていた草がほぼなくなりました。お陰様で、気持ちよく運動会を迎えることができます。ありがとうございました。

運動会に向けて子どもたちは頑張っていて練習や準備等に取り組んできました。明日は今のところ、天気も上々の様子です。子どもたちの本気で元気な演技をどうぞご覧になってください。



お知らせ

本校のホームページで子どもたちの活動の様子をお知らせしています。日々更新しておりますので、是非ご覧ください。

10/13 現在アクセス数 3440865

船引小学校

検索